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Egregio Signor 
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Presidente del Consiglio Provinciale 

Sede 

 

Interrogazione a risposta scritta n. 4475 

 

Qualche criticità nella realizzazione della pista ciclabile della val di 
Non 
 

Con molta soddisfazione per gli amanti delle due ruote anche in Alta 

Val di Non sono iniziati lo scorso anno i lavori per la realizzazione della 

pista ciclabile. Si tratta indubbiamente di un’opera che oltreché 

servire i residenti, tornerà utile a migliorare l’offerta turistica in un 

territorio alla ricerca e valorizzazione di altre risorse economiche oltre 

all’agricoltura intensiva. 

 

Ricevo tuttavia una segnalazione secondo la quale nel tratto di pista 

ciclabile fra Malgolo e Romeno, ove la pista attraversando una pineta 

affianca la statale lungo un percorso ricavato sbancando la rampa 

che costeggia la statale, si sono verificati franamenti e c’è il rischio 

che il materiale finisca proprio sulla statale.  Occorrerebbe intervenire 

tempestivamente sia per ripristinare la ciclabile sia per evitare che il 

materiale franato invada la carreggiata stradale. 

 

Tanto premesso, ed apprezzando complessivamente il lavoro 

intrapreso dall’Amministrazione provinciale per  dotare anche l’Alta 

Val di Non di una pista ciclabile, si interroga il Presidente della 

Provincia per sapere: 

 

• se la ditta che ha realizzato l’opera in questione sia tenuta anche 

ad eseguire il ripristino nei punti ove il percorso risulta 

danneggiato da smottamenti e franamenti (come nel punto 

indicato); 

• se sono state previste modifiche o integrazioni all’opera in corso 

di esecuzione per evitare il ripetersi di eventi simili. 



 

 

-          Cons. Roberto Bombarda  

 


